



## ESCUELA PRIMARIA AYARD RUSTIN

332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

7 de junio de 2024

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Feliz viernes familia Zorro Rojo! Pero no es un viernes cualquiera: ¡es el último viernes del año escolar 2023-2024! Es tan cierto que los días pasan lentos, mientras los años pasan volando, y vaya año que ha sido este. Quería tomarme un momento para agradecerles a todos por la asociación y la comunidad que hemos compartido este año. Les he contado a algunos de ustedes acerca de mi mayor influencia como educador y padre: mi papá. Mi papá siempre era rápido con una historia de “su época” o con una lección que aprender sobre cómo trabajar duro, vivir una vida plena o ser una mejor persona. Una de mis lecciones favoritas que me enseñó mi papá fue ***Haz lo que amas, pero llámalo trabajo.***, y lo encontré aquí en BRES. No puedo imaginar un trabajo que pueda darme tanta alegría todos los días como la que obtengo al ver a todos sus hijos sonriendo y entusiasmados por ir a la escuela, o ver cómo el aprendizaje hace clic y su confianza se dispara, o observar cómo crecen interpersonalmente, trabajando juntos en el cuidado mutuo. Gracias, desde el fondo de mi corazón, por compartir con nosotros a sus maravillosos hijos cada día. No podría estar más orgulloso de la familia que hemos construido en BRES y eso no sería posible sin esta asociación.

Antes de comenzar el verano, ¡tenemos un par de cosas más divertidas en el calendario para aumentar la diversión! Espero que todos se unan a nosotros esta tarde de 4:30 a 6:30 en el asfalto y el campo de BRES. ¡Este es un evento gratuito, patrocinado por nuestra increíble PTA y muchas cosas divertidas (piense en casas inflables y juegos) que nos traen nuestros maravillosos socios de KAH de forma gratuita! Todavía necesitamos muchas más manos para que esto funcione. Considere registrarse para ayudar. [aquí!](#) Traiga sillas de jardín o mantas para preparar un picnic, traiga su propia cena o tome comida de uno de los muchos camiones de comida, ¡e incluso puede tomar un turno para intentar sumergirnos a mí o a otro miembro del personal en el querido tanque de inmersión! ¡Será genial y estamos ansiosos por festejar contigo!

Después del fin de semana, estamos en la recta final y eso significa que es hora de despedir a nuestros alumnos de quinto grado. Aquí están todos los detalles:

- Cuándo: martes 11 de junio de 10:00 a 11:30 a. m.
- Dónde: campo BRES, asientos estilo concierto: ¡traiga sus mantas y sillas de jardín y siéntase como en casa! Se permiten tiendas de campaña para dar sombra, pero sólo en el perímetro para que nadie quede bloqueado la vista.
- Quién: ¡Todos son bienvenidos, así que trae a toda la familia a este día especial! Si desea traer a un hermano menor de BRES, será más fácil mantenerlo con

usted hasta después del evento y luego registrarlo en la oficina después de la promoción.

- Vestimenta: Los niños pueden vestirse lo mejor posible con un bonito atuendo de promoción, o usar su camiseta de quinto grado u otro atuendo cómodo. ¡Ven como eres!
- Programa: Nuestro programa se desarrollará de 10 a 11, con presentaciones de pasteles y fotografías en el asfalto y en el gimnasio de 11:00 a 11:30. ¿No puedes hacerlo en persona? Únase a la transmisión en vivo [aquí](#).
- Estacionamiento: El estacionamiento está disponible en el estacionamiento de BRES, así como en el circuito para automóviles y autobuses a partir de las 9:35. Si los miembros de su grupo requieren un descenso accesible para discapacitados, tendremos un cono designado cerca del campo para permitir un fácil acceso al evento. ¡Esperamos verlos allí en un día especial para nuestros estudiantes de quinto grado!

El último día, alrededor de las 12:45 p. m., aplaudiremos a nuestros estudiantes de quinto grado mientras recorren los pasillos entre vítores y amor de todos los estudiantes desde jardín de infantes hasta cuarto grado, así como de todos los maestros. y personal que los ha visto aprender y crecer durante los últimos 6 años. Transmitiremos en vivo este evento especial para que todos lo disfruten. [aquí](#), pero los padres también pueden unirse a la ruta de aplausos alineándose en el pasillo del primer piso junto al gimnasio y saliendo de la entrada principal. ¡Hagamos que sea una salida especial para nuestros estudiantes salientes de 5to grado! Escuela secundaria, ¡aquí vienen!

A medida que nos acercamos al verano, los maestros están limpiando y empacando todo para el verano. Tenga en cuenta que no se puede contactar a la mayoría de los maestros durante el verano, por lo que si necesita ayuda, comuníquese con la oficina principal. La cobertura de nuestra oficina disminuye significativamente en el verano, así que llame a la oficina para programar una cita antes de venir. El número de teléfono de nuestra oficina principal es (240) 740-4320 y también puede enviar un correo electrónico a cualquier miembro de nuestro equipo de la oficina de verano (yo , Sra. Goldberg, Sra. Ravida, Sra. Hopkins o Sra. Rivas) para obtener ayuda.

Estén atentos para recibir un mensaje de inicio del verano en la próxima semana o dos, y luego un correo de verano completo con listas de útiles escolares, logística e información escolar, y mucho más, que llegará a finales de julio o principios de agosto. Este mensaje se enviará por correo electrónico y estará vinculado en varios idiomas para su comodidad. Si tiene alguna pregunta, ¡estamos aquí y encantados de ayudarle!

Esta será mi última actualización semanal del año escolar y ha sido un auténtico placer. Gracias nuevamente por un año escolar INCREÍBLE, la calidez y colaboración que han brindado a nuestra escuela y por estar siempre presentes para nuestros niños y nuestra escuela.

Les deseo a todos un verano maravilloso y reparador, lleno de sol y con poco tiempo frente a la pantalla, sumergidos en un buen libro o riendo y corriendo con sus hijos. Otra lección de mi papá. **Disfruta de las pequeñas cosas, porque un día podrás mirar atrás y darte cuenta de que son las cosas grandes.** Disfruta cada momento del verano y de tus maravillosos hijos. ¡Estando esperando, con abrazos y sonrisas, para darles la bienvenida a la escuela en el otoño!

Con AMOR y gratitud,

señora oeste

[Kathryn\\_C\\_West@mcpsmd.org](mailto:Kathryn_C_West@mcpsmd.org)

## Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al calendario del año escolar de MCPS.

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al sitio web de BRES

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al Menú de Almuerzo

Fecha	Descripción
Lunes 10 de junio	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
Martes Junio 11	Ceremonia y celebración de promoción de quinto grado, 10:00 a. m. a 11:30 a. m., campo BRES y asfalto
Miércoles 12 de junio	Fecha de lluvia de promoción  Visita a Hoover Rising de sexto grado
jueves 13 de junio	¡Aplauda a 5to grado, comienza a las 12:45 p. m., recorre la escuela y termina en la puerta principal!  Último día de clases: día de salida temprana, los estudiantes salen a la 1:20 p.m.
Viernes 4 de junio	VACACIONES DE VERANO – NO HAY CLASES PARA ESTUDIANTES

### Junio

mi 24 Boletas de calificaciones enviadas por correo

[Calendario completo del segundo semestre vinculado aquí](#)

## Campaña de ladrillos BRES

¿Está buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela? ¡Compre un ladrillo y grabe en piedra su orgullo escolar! Mira nuestro folleto [aquí](#) luego haga su pedido en línea en <https://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines>

## Libros de la biblioteca

¡Estamos muy bien al devolver esos libros de la biblioteca a BRES! La semana pasada, los estudiantes recibieron avisos individuales que describían qué libros aún están atrasados. También puede ver qué libros necesita devolver su estudiante visitando nuestro [Catálogo de la biblioteca Destiny](#) e iniciar sesión en su cuenta. Puede encontrar un video que le muestra cómo iniciar sesión en la cuenta de la biblioteca de su hijo. [aquí](#). Todos los estudiantes que devuelvan sus libros de la biblioteca pueden elegir un pequeño obsequio del bote de premios del centro multimedia. Además, todos los estudiantes que no tengan libros vencidos participan automáticamente en una rifa para elegir un gran premio de Fox Box. ¡Gracias por ayudarnos a llevar esos libros a la biblioteca para disfrutarlos el próximo año!

## Donaciones de contenedores de ropa

A medida que el clima cambia de frío a cálido, es un buen momento para limpiar el armario y los cajones de su hijo y donar ropa que ya no le queda bien. ¡Coloca toda esa ropa y zapatos que te queden pequeños en una bolsa y colócalos en nuestro contenedor de ropa ubicado en la entrada de nuestra escuela! ¡Cada libra donada equivale a dinero para nuestra escuela! Limpia tu casa, salva el planeta reciclando ropa y zapatos y gana dinero para la escuela de tu hijo: ¡gana/gana/gana!

## Efectivo escolar en línea

¿Ya te has registrado en School Cash en línea? En caso de que tenga problemas para registrarse o estar listo para pagar la próxima excursión de su hijo, consulte los siguientes recursos para solucionar el problema. Lo más importante es asegurarse de haber iniciado sesión en su cuenta ParentVue para completar el proceso. ¿Alguna pregunta? Llame a Caitlin Ravida a la oficina principal y ella podrá ayudarle. Recursos: [Sitio web](#), Haga clic [aquí](#) para ver la guía para padres en inglés, y [aquí](#) para español. Mire un vídeo sobre cómo registrarse para obtener una cuenta [aquí](#) y un vídeo sobre cómo agregar un niño [aquí](#).

## Solicite en línea ahora beneficios de comidas gratuitas o a precio reducido

Las familias de estudiantes que puedan calificar para recibir comidas gratuitas o a precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de

Maryland que califiquen para recibir comidas a precio reducido recibirán desayunos y almuerzos gratuitos.

[Aplicar aquí.](#)

[Más información sobre el programa.](#)

## ¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de BRES PTA: [www.brespta.org](http://www.brespta.org)

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA hoy haciendo clic en [aquí](#).

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Manténgase conectado: descubra lo que sucede en nuestra escuela y reciba un directorio impreso con información de contacto familiar.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y de la escuela y haga que se escuche su voz.
- Mejorar la educación: ayudar a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Haga conexiones: apoye eventos familiares y escolares.
- Socio: apoyar a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela y a su hijo!